

Antrag Nr. 17-O-10-0002

CDU

Betreff:

Zukunft des (ehemals Ev.) Kindergartens Eifelstraße
Antrag der CDU-Fraktion

Antragstext:

In der Ortsbeiratssitzung vom 27.10.2016 hat der Ortsbeirat zugestimmt, dass der Delkenheimer Ev. Kindergarten im Jahr 2017 für 650.000 Euro saniert und renoviert werden soll. Dies wurde in der Stadtverordnetenversammlung vom 17.11.2016 dann auch so beschlossen. Kurze Zeit später kam völlig überraschend die Nachricht, dass die Ev. Kirchengemeinde zum 1.1.2017 die Trägerschaft für diesen Kindergarten aufgibt. Dies war auch Anlass für einen großen Presseartikel im Wiesbadener Kurier vom 18.1.2017. Zum Glück konnten die Kinder des Ev. Kindergartens auf die anderen Delkenheimer Kindergärten verteilt werden. Offen bleibt aber die Frage, wie es mit der Kindertagesstätte am Wickerbach weitergeht. Die Leiterin des Sozialamtes Frau Enders hat zwar im Wiesbadener Kurier ein paar vage Angaben gemacht, aber wir wollen es genauer wissen, damit die Delkenheimer Eltern von kleinen Kindern sicher planen können, wo und bei wem sie ihre Kinder zukünftig unterbringen können.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der zuständige Fachbereich der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat hinsichtlich der Kindertagesstätte Eifelstr. 9 zeitnah darüber zu informieren,

1. wann die Sanierungs- und Renovierungsarbeiten in der KiTa voraussichtlich beginnen werden,
2. ab welchem Zeitpunkt die KiTa wieder Kinder aufnehmen wird,
3. wie viele Kinder zukünftig einen Platz in der KiTa erhalten können,
4. unter welcher Trägerschaft die KiTa fortgeführt werden soll.

Wiesbaden, 23.01.2017